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~ n fra g e b e a n t war tun g. 

der Anfrage 
In Beantwortung/· der Abgeordneten Gei s s 1 i n ger, 

H Cl n 8 
Ai c h h t r n,D eng 1 e r, M ü 1 In e r, - und Genossen (ÖVP) , 

dass laut Mitteilung des "WaldviertIer Melker-Boten" vom 9.6.d.J. für den 

Bezirk Melk im Monat Mai 9.000 kg Salzfische, 158.000 kg Gemüsekonserven uM: 

7.000 kgZucker bereitgestellt waren, jedoch nicht abgeholt wurden, teilt 

~as Bund esministerium für Volksernährung mit 9 dass die sofort an ge. stell ten 

Erhebungenfolgen~es ergaben~ 

Die 9 .• 000 kg Salzfische waren uraprünglich für den Bezirk 

st.pölten br;;stimmt, wurden aI!). 4.6.~.J. füx den,,:]3ezirk Melk f·v.eigegeten und 
" am 5.6.d.J. abgeh~lt. 

Die. 15'8.000 kg Gemüsekonserven warerl: am 4.6.d.J.loeim: Gross

verteiler Lauffenthaler in Ybbs bahnamtlich avisiert und langten am gL~ichen 

Tage abends am Bahnhof Kemmelbaoh ein. 

'Die .K~h~lung der 7.000 kg Zucker V<ln Mödling wurde recht zeitig 

veranlasst, diG Ausfolgung wurde j edcch durch die Rct a Armo'e einige Tage 

. verzög ert • 

Es wird n.:>ch )emerkt, dass dem.Gewerkschaftso"hmann Ludwig 
, , () ,,'( ,. "\.; -.; ~' . 

Temperam 4.6.i.J •. derwahro und> richtigeSaehve'rhalt übel,? die .A.ngelsgenhai t 

an Hand von einwandfreien Unterlagen durch das Bezirksernährungsamt Melk 

mitgeteilt wurde. 

Sachlich richtig ist, dass die für den Bezirk Melk beroitg~

r3tellten Lebensmittel nach Verständigung über das Vorhandensein ssfort abgo-
ist demnach 

h.lt ~rden; es/vollkommen. unrichtig, dass die im "Waldviertler- " 

~."')lker :Bot en" angeführt on Le bensmi ttE::l. allS Verschulden des B?zirksernghrungs

[~tGS Melk in st .pöl ton liegen geblieben sind. 

-.-.-.-.-
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